

En el Aula de Plástica de la Escuela de Artes de Mérida, siendo las 17,30 horas del martes, 7 de mayo de 2018, se reúne la Comisión Permanente de la asignatura de Fundamentos del Arte para el desarrollo y realización de la prueba de acceso a la universidad (EBAU) para el curso 2018-19.

El orden del día es el siguiente:

Día: martes, 7 de mayo de 2019

Hora: 17:30 h.

Lugar: Aula de Plástica. Escuela de Artes de Mérida

- 1.- Seguimiento de contenidos.
- 2.- Asuntos de trámite.
- 3.- Revisión de propuestas de modelos de examen 2018-19
- 4.- Ruegos y preguntas.

1.- Se comenta que los contenidos de Fundamentos del Arte se han desarrollado con normalidad en los distintos Centros.

2.- Se recuerda solicitar a Rectorado la vuelta de los exámenes de Dibujo y TEGP.

3.- Revisados los modelos de examen, se aprueba ajustar formalmente las preguntas de opción múltiple.

4.- Se ruega que las láminas sean en color y enviar escrito a la Vicerrectora de Estudiantes y al Rector, sobre Dibujo y TEGP, se aprueba por unanimidad.

Fdo: Zacarías Calzado Almodóvar

Jesús Vázquez Domínguez

Coordinadores de Fundamentos del Arte